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Sachstand Einführung einer Kita-App 
hier: Anfrage der FWG-Stadtratsfraktion 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Meyer,  
sehr geehrter Herr Beigeordneter Leidig,  
 
bereits seit einigen Jahren besteht insbesondere von Seiten der Eltern von Kita-
Kindern der Wunsch zur „Einführung einer Kita-App“. Doch weshalb steht das Thema 
regelmäßig im Fokus? Welche Vorteile erhofft man sich?  
 
Vorteile für Eltern sind beispielsweise:  

 Einfache Kommunikation: Nachrichten, Abwesenheitsmeldungen, Erinnerun-
gen – alles direkt per App.  

 Kalender & Termine: Elternabende, Ausflüge oder Schließzeiten sind jederzeit 
abrufbar.  

 Digitale Dokumente: Formulare oder Infos müssen nicht mehr ausgedruckt 
werden.  

 
Vorteile für ErzieherInnen & Kitas:  

 Zeitersparnis: Weniger Zettelwirtschaft, weniger Telefonate – mehr Zeit für die 
Kinder.  

 Dokumentation & Planung: Beobachtungen, Entwicklungsschritte oder Essen-
spläne können direkt in der App festgehalten werden.  

 Elternkommunikation bündeln: Alles an einem Ort statt über Mails, Zettel oder 
Anrufe.  

 Datenschutzkonformität: Gute Kita-Apps sind DSGVO-konform und schützen 
sensible Daten besser als z. B. WhatsApp-Gruppen.  

 
All diese Vorteile sollen für die Beteiligten eine Zeitersparnis bewirken sowie Prozes-
se transparent, digital und jederzeit abrufbar darstellen. Auch die Verwaltung hat den 
Mehrwert erkannt und bereits zugesichert, eine Kita-App einführen zu wollen. Wir 
möchten uns nunmehr erkundigen, wie der aktuelle Sachstand hinsichtlich der Ein-
führung einer Kita-App in Frankenthal ist.  
Insbesondere bitten wir um schriftliche und mündliche Beantwortung folgender Fra-
gen:  
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1. Gibt es bereits einen Zeitplan für die geplante Einführung einer Kita-App?  
2. Welche Schulungen sind für die Anwender, insbesondere für die Erzieher und 

Eltern, notwendig und ggf. bereits vorgesehen?  
3. Wann können wir mit einer Erstinformation der Eltern rechnen, die einerseits 

den Zeitplan der App-Einführung aufzeigt und andererseits die Funktionen und 
den Nutzen der App erklärt?  

 
 
Für die FWG-Fraktion  
 
Tanja Mester   Sabine Merz  
Fraktionsvorsitzende  Stadträtin 
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